

平和の鐘

シノドス（ともに歩む教会）

—靈的対話のうちに聖霊が信仰の喜びの灯をともす—

シスター木村恭子



3月7日、8日に開かれた日本のシノドスのづどいに参加して来ました。司教全員と各教区から司祭1名、修道者1名、信徒1名、それにシノドス特別チームメンバーとファシリテーターの方々が参加した、合計68名での集まりでした。そこで体験したのは、10~11名のグループでの「霊における会話」による話し合いです。紙面の都合上簡単に言えば、「祈ったことを話す。他者の話を本当に心から耳を傾けて聞く。沈黙の祈りの内に思いめぐらす。さらにそれを分かち合う…」といった会話の仕方です。参加者は皆生き生きとした顔で、とても喜んでいました。「こういう分かち合いは初めてでした」という方もいました。「霊における会話」はローマでのシノドスで行われ、全世界の小教区に勧められています。

私たちは普段人の話を聞いているようで、実はろくに聴けていないことが多いのではないのでしょうか？人の話を聞きながら、「次に何を話そう

か」など考えているのでは、本当に聴けてはいません。私たちが祈ってから語り、互いに真心を込めて聴き合えるようになったら、信仰の喜びの灯が大きくなって、それはおのずと他者に伝わっていくと思います。

別の分かち合いの機会に、ある神父様がおっしゃいました。「教会の会議で高齢化による信徒数の減少を心配する話をよく聞きます。でも、信仰の喜びを抱いている信徒がいれば人数は関係ないんです！」私もそうだと思います。エマオの弟子たちのように、祈りと分かち合いによって信仰の喜びで心が燃えている人たちの共同体には希望があります。

「霊における会話」は、教会を内側から堅固に刷新していける会話の仕方であると思います。「ともに歩むあたたかさのある教会」のより一層の実現のために取り入れていけますように。主のご復活おめでとうございます！

二人の弟子が、エマオという村へ向かって歩きながら、この一切の出来事について話し合っていた…。
「…あの時、私たちの心は燃えていたではないか」(ルカ 24・13-14)

宣教司牧評議会からの報告

十主の平和 教会の桜も満開になり多くの方が桜を見に来られ、桜の下でお弁当を食べたり、桜を写真に記録されたりしていました。春ですね!! 御復活おめでとうございます! 聖堂一杯の方に来ていただき、ミサ後のお祝い会もみなさん、再会を喜び楽しんでおられました!! にぎわいが戻り、幟町教会にも多くの観光の方が訪れておられます。世界平和のための祈りの場としての使命を大切にしたいと思えます

3月20日星野助祭の叙階式が行われました。星野新司祭のお祝いに東京や廿日市、観音町教会から多くの参列者があり、岡山・山口・島根・鳥取からもお祝いに来てくださいました。式が終わっても多くの方が新司祭にお祝いの言葉をかけられていました。

皆さま本当にありがとうございました。

1. 宣教の使命『ともに歩む教会』を築いていくため、2024年4月から広島教区の宣教司牧目標【ともに歩むあたたかさのある教会をめざそう】(10年間)がスタートします!!

2024~2026年度

「あたたかさの源泉に立ち帰る」(典礼活動)

2027~2029年度

「あたたかさを育む共同体をつくる」(司牧活動)

2030~2032年度

「あたたかさを広げる教会を築く」(宣教活動)

この宣教司牧目標を幟町教会でどのように活かしていくことができるのか、『ともに歩む教会』になるために私たちはなにができるのか?

個人・家族・友人・各係・各部・地区ブロック・宣教司牧評議会・幹事会で分ち合いながらこの1年を歩んでいこうと思います。

皆さん積極的に分ち合いの場を作りましょう!!

2. 高齢者とそのご家族のみなさま

- ・ 高齢者とそのご家族のみなさまへ教会しおりを聖堂入口に置いています。ご活用ください。
- ・ 何かご相談がありましたら事務所にご連絡ください。(082-221-0621)

3. 司教様の公式訪問は5/19(日)です。

堅信式を予定しています。司教さまへの現勢報告会は後日日程調整します。

4. 4月7日(日)初聖体式があります。

Sr 木村が勉強会をしてくださいました。

皆さま、子供たちのためにお祈りください。

5. 教会内の活動に参加のお願い

私たちの教会を支えていくため教会の中でのいろんな活動があります。皆さま、積極的にご参加ください!!

祭服係、お花係、結婚式係、レクイエム(葬儀)、聖歌隊、聖堂案内社会部係、施設管理係、ミサ案内係、聖堂清掃等、一緒に仲間と楽しくできるところでご奉仕ください!!

6. 駐車許可証発行について(駐車共済会)

今年度の駐車許可証発行を行います。発行条件規定として維持費納入済提示確認し発行としていますので、維持費納入済袋をお持ちになり手続きをお願いいたします。教会敷地内に駐車される際は、必ず『駐車許可書』を運転席フロントに掲示くださいますようお願いいたします。電話番号を必ず記入してください。緊急の際に連絡することがあります。

7. 『信徒手帳』について

教区100周年を記念して、司教様が『信徒手帳』を作ってくださいました。信徒として知っておきたいことが沢山詰まった信徒手帳です。みなさま信仰生活にご活用ください。

8. 地区ブロック会からのお知らせ

マリアホールの『レターケース』は信徒の方への連絡手段として設置されています。

有効利用のため、満杯になった箇所の整理をいたしました。各自でレターケースを確認して頂き持ち帰りをお願いいたします。『レターケース』不要な方は、事務所に連絡ください。

9. 社会部からのお知らせ

社会部ではホームレスの方への炊出しを行っています。お手伝いできる方はご協力をお願いします。

10. 今後の主なスケジュール

- 4/14(日) 教会学校新年度スタート
マリア会総会(多目的ホール)11:00~
- 4/27(土) 広島地区『召命の集い』(向原教会)
10:30~
- 4/29(月) 広島教区第1回宣教ひろば 13:00
~16:00

5/3(水) 乙女峠祭り(今年はバスを出しますご利用ください)

5/11(土) ロザリオの神秘の一日黙想会

5/12(日) 主の昇天・教会学校(初聖体クラスもあり)

5/18(土) 聖母祭(幼稚園)

5/19(日) 聖霊降臨の主日・教会学校(幼児クラスもあり)

5/26(日) 三位一体の主日・教会学校

受洗おめでとうございます

この春、新たに8人が受洗されました。
新しい家族として、共に歩む信仰の仲間として、
温かくお迎えください。



ベトナム旧正月集い

ベトナム旧正月集いに約100名が集まり
食事や踊りをして楽しい時を過ごしました。



結婚講座修了お祝い会

ベトナム結婚講座修了お祝い会
ベトナムの方の結婚講座が終了しました。
徳山・福山・三次など遠方から毎月約20人が集まり
神父さまから信仰生活などの結婚講座を受けました。
最終日マリア聖堂で卒業筆記試験があり、その後
みんなでベトナム料理を囲んでお祝い会をしました。



フィリピンから十字架がきました

フィリピンから神父さま3人が来られ、幟町教会に十字架を寄贈されました。

みんなで十字架に続いて行列し祈り安置しました。



信仰生活Q & A

高齢者やそのご家族からの質問をQ&A形式で紹介していきます。

Q 主日のミサ(9:30～)の音が高齢のため、聞きとりにくい時があります。スクリーンもあって助かりますが、音を聞く方法がありますか？

A 聖堂内のみで市販の携帯FMラジオでミサの音声を聞くことができます。ラジオをお持ちになられ、FM77.9MHzにあわせて頂きイヤホンでお聞きください。(教会にも常備していますので案内係に申してください。ご活用ください)

枝の主日

3月24日(日)枝の主日のミサで幟の子供達とベトナム青年と一緒に侍者をしました。

侍者を一緒にするのは初めてのことでみんな緊張しましたが、役割分担を決めて頑張りました。また一緒に出来たらいいな!!



ベンチ更新

古くなり、修理の限界が来たベンチ。募金を呼びかけ、大半を更新することができました。



編集後記 「主が復活し 今も生き 共にいてくださる。」と、説教で聞いた言葉があります。共にいるということを忘れがちですが、どんな困難な時であっても、主が共にいてくださる。だから大丈夫だ。と安心して毎日を生きていきたいと思えます。(さ)

カトリック幟町教会

〒730-0016 広島市中区幟町4番42号

電話 082-221-0621

ファクス 082-221-8486

ホームページ <http://noboricho.catholic.hiroshima.jp>



ミサの時間

日曜日 7:30、9:30、14:30～(英語)

第1日曜日 15:00(ポルトガル語)

第4日曜日 11:30(ベトナム語)

月の最後の日曜日 17:00(スペイン語)

平日 7:00 金曜日 7:00、10:00

土曜日 7:00、18:00(主日)

主任司祭 萩喜代治 神父

助任司祭 伊藤正広 神父

シスター 木村燕子(援助修道会)